

ENSEMBLE

Ville de Marseille



INCENDIE DU 8 JUILLET
MERCI AUX AGENTS DES
ÉCOLES ET AUX PERSONNELS
DU SECTEUR 15/16



LE MARDI 8 JUILLET, UN INCENDIE EST SURVENU À PROXIMITÉ IMMÉDIATE DE PLUSIEURS ÉTABLISSEMENTS DU SECTEUR 15/16. DANS CE CONTEXTE DIFFICILE, NOUS TENONS À SALUER LE PROFESSIONNALISME, LA RÉACTIVITÉ ET LA SOLIDARITÉ EXEMPLAIRE DES AGENTS DE LA VILLE DE MARSEILLE, ET TOUT PARTICULIÈREMENT LES AGENTS DES ÉCOLES ET LES PERSONNELS DU SECTEUR 15/16.

Face à cette situation d'urgence, les agents ont su agir rapidement et efficacement, en mettant en œuvre les mesures nécessaires pour protéger leurs collègues et assurer leur sécurité. Les équipes ont notamment été déplacées vers d'autres écoles afin d'éviter toute exposition aux particules de fumée encore présentes dans l'air.

Nous rappelons que tout agent ressentant un malaise, du stress ou des effets physiques liés à cet événement peut – et doit – se rapprocher de son assistant de prévention ou du coordonnateur de secteur pour bénéficier d'un accompagnement social ou psychologique.

👉 Nous demandons également à la DE de faire preuve de bon sens et de souplesse sur les questions de badgeages, notamment pour les agents ayant dû quitter plus tôt ou arriver plus tard en raison de cet incendie.

NOUS RESTONS PLEINEMENT MOBILISÉS POUR LA SANTÉ, LA SÉCURITÉ ET LE RESPECT DES DROITS DE L'ENSEMBLE DES AGENTS.